

○ば瀑布はくふ(秋保大滝)のように いつまでも続く学びと清らかな心

○ば磐司岩ばんじいわ のように 強くたくましい体

馬場小タイムズ

仙台市立馬場小学校
学校だより
令和元年度 No.12
2020.2.27(木)
〔ブログ更新中〕

<http://www.sendai-c.ed.jp/baba-syo/>

協働型学校評価重点目標 「望ましい生活習慣を身につけた子供の育成」「主体的に学習に取り組む子供の育成」

第2回 学校評議員会・学校関係者評価委員会

2月13日(木)、本年度第2回目の学校評議員会・学校関係者評価委員会を行いました。第1部では、各学年の2時間目の授業を参観していただきました。委員の皆様からは、「授業の様子を見ると、子供たちは落ち着いて学習している。先生方も工夫して授業をされており、よいと思う。」等の感想をいただきました。第2部では、学校から今年度の学校経営について、また、協働型学校評価重点目標への取組や学校評価アンケートの結果等について説明を行い、委員の皆様からご意見をいただきました。委員の皆様からいただいた主なご意見は、以下の通りです。

- 協働型学校評価重点目標の一つである「望ましい生活習慣を身につけた子供」については、達成できていると思う。しかし、もう一つの目標「主体的に学習に取り組む子供」については、意欲面で課題を感じる。
- 少人数ならではの学習や活動など、馬場小学校でしかできない特色ある教育活動に一層力を入れていてほしい。
- 子供たちの「やりたい」という気持ちを大切にしたい取組を進めてほしい。勉強のおもしろさにふれさせながら、子供たちのやる気を引き出し、応援することが大切である。
- 宿題をはじめ、家庭学習の取組については、さらに工夫して行ってほしい。
- 地域行事への児童の参加については、町内会としても工夫した取組を進めていきたい。

3月の行事予定

夏場の教育環境の改善を図るため、本校でも、3月からエアコン設置工事が始まります。保護者、地域の皆様のご協力をお願いします。

日	月	火	水	木(家族読書日)	金	土
1 資源回収⑥	2 給食費口座振替日 大掃除週間 (6日まで)	3 卒業式全体練習① PTA役員会	4 6年生を送る会・ 感謝の会(3校時) 代表委員会	5 音楽朝会	6 卒業式全体練習② 大掃除(5校時)	7 秋保中学校卒業式
8	9	10 SC来校日	11 復興プロジェクト	12 卒業式総練習	13	14
15	16	17 給食最終日	18 全校弁当持参日 6年午前授業	19 第69回卒業式	20 春分の日	21
22	23 1~5年 弁当持参日	24 修了式 午前授業	25 春休み (4/7まで)	26 秋保中予備登 校日	27	28
29	30 離任式	31 給食費口座振替日	木曜日は、メディアに触れる時間を減らし、 家族で本を読みましよう!			

【4月の主な行事】1日(水)教職員一斉赴任日 2日(木)PTA役員会 8日(水)始業式 入学式
9日(木)2~6年弁当持参日 たてわり班顔合わせ 秋保中入学式 10日(金)給食開始 交通安全教室
13日(月)発育測定(低学年) 14日(火)発育測定(中学年) 15日(水)発育測定(高学年) 委員会活動
16日(木)全国学力・学習状況調査(6年) 17日(金)復興プロジェクト地域清掃 21日(火)仙台市標準学力検査
22日(水)1年生を迎える会 クラブ活動 23日(木)音楽朝会 24日(金)尿検査
25日(土)授業参観・懇談会・PTA総会 27日(月)振替休業日 28日(火)全校弁当持参日 下学年遠足

全校スキー教室

7日(金)、川崎町にあるセントメリースキー場を会場に、全校スキー教室を行いました。今年は、暖冬の影響でスキー場も雪が少なく、実施できるか心配していましたが、前日と前々日に雪が降り、(子供たちの願いが通じたのでしょうか)絶好のコンディションのもと実施することができました。元気に学校を出発した子供たち。スキー場に着くと、自分たちで準備をし、スキー教室が始まりました。最初は、キッズゲレンデで練習です。初めてスキーを履くという子供もおり、1~3年生は、なかなか上手に滑ることができません。それでも、先生方やインストラクターの先生に教えていただきながら、どの子も笑顔で活動しました。たくさん体を動かしたので、お昼ごはんのカレーライスがとてもおいしかったようです。午後の活動では、午前での活動で教えていただいたことを生かして、初めてリフトに乗ってゲレンデを滑ることができた子供がたくさんいました。さすが、馬場小の子供たちです。上達の早さに驚かされました。また、キッズゲレンデでそり遊びを満喫した子供たちもいました。活動を終えた子供たちからは、「最初は、怖かったけれど、怖くなくなったよ。」「もっともっと滑りたいな。」などの声が聞かれました。たくさん滑って、たくさん遊んで、スキーやそり遊びの楽しさを実感することができた1日でした。用具やウェア等、準備面でご協力をいただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



校内書きぞめ展

18日(火)~21日(金)まで、「校内書きぞめ展」を行いました。授業参観で来校された際に、ご覧になった保護者の方も多かったのではないのでしょうか。展示した子供たちの作品には、冬休み前から一生懸命練習してきた成果がよく表れていました。



そば打ち体験

そばの栽培に取り組んだ6年生の子供たちが、馬場幼稚園園長遠藤徳生先生、野尻の伊藤和男様を講師にお迎えし、6日(木)に「そば打ち体験」を行いました。生産組合のご協力をいただき、今年は、子供たちが育てたそばの実を製粉し、そば打ちに使用しました。子供たちは、そばを打つのは初めてということもあって、講師の先生のように上手にはできませんでしたが、2時間ほどで「手打ちそば」が完成しました。子供たちが一番よい表情を見せたのは、そばの試食の時です。自分で打ったそばを、おいしそうにほおばっていました。そばの栽培やそば打ち体験を通して、ふるさと馬場のすばらしさを、また一つ実感することができた子供たちでした。お忙しい中、ご指導いただいた講師の先生方、ご協力いただいた中野勝則様、ありがとうございました。



みそ・豆腐づくり

1月31日(金)に3,4年生が、佐藤良子様を講師にお迎えし、「みそづくり」を行いました。煮えた大豆をすり鉢でつぶす作業は、想像していた以上に大変で苦労していましたが、全員で協力して行いました。半年ほどでみそが出来上がると教えていただいた子供たちは、今からその日を楽しみにしています。4日(火)には、太田澄子様を講師にお迎えし、3年生が豆腐づくりに挑戦しました。絞った豆乳を温め、にがりを入れて「豆腐」になるのですが、なかなか豆乳が固まらず、豆腐づくりの難しさを実感した子供たちでした。それでも、3度目の挑戦でようやく「豆腐」が完成し、子供たちは、「おいしい!」と言いながら食べていました。お忙しい中ご指導いただいた佐藤様、太田様、ありがとうございました。

